

# Mejoran la conectividad con nueva barcaza en isla Tranqui

Servicio que comienza hoy su operación considera un mayor número de frecuencias y un aumento del monto del subsidio, el que llega a los 51 millones de pesos mensuales.

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloé.cl

**F**ortuna VII es el nombre del transbordador que desde hoy está a cargo de la conectividad entre la isla Tranqui y Queilen. Con una capacidad de 41 metros lineales (8 vehículos menores) y 40 pasajeros cuenta la embarcación operada por la Naviera Proschle y que ayer fue presentada a la comunidad.

La operación de esta nave considera un aumento de la frecuencia y también del subsidio -51 millones de pesos al mes- para mejorar la conectividad de una de las dos islas menores que pertenecen a la comuna queilina.

Juan Antonio Torres, dirigente de la isla Tranqui, indicó que "estamos satisfechos por lo que hemos logrado, conformes con el apoyo de la gente, de las autoridades y de todo el esfuerzo que se ha desplegado para que lleguemos".

Además, el vecino sostuvo que "este es un avance grande, pero intermedio para lo que creemos que viene a futuro".

De acuerdo a lo informado por la Secretaría Regional Ministerial de Transportes y Telecomunicaciones, el diseño mejorado para el nuevo contrato considera un aumento de un 75% de



DESDE QUEILEN A TRANQUI SALIÓ AYER LA BARCAZA QUE COMENZÓ A PRESTAR SERVICIOS EN LA ZONA.

oferta lineal para temporada normal (marzo a diciembre) y un 100% de aumento para la alta (enero y febrero), lo que implicará un incremento presupuestario de un 132%.

Cinco salidas desde Queilen y cinco de retorno desde Tranqui están consideradas para los días lunes, martes, jueves y viernes, mientras que los miércoles son dos por cada tramo y los sábados y domingos están programados tres viajes desde el área urbana de la comuna y tres desde la insula.

Alexis Proschle, operador del nuevo servicio, señaló que "somos los armadores del transbordador Fortuna VII que licitamos con el Ministerio de Transportes una licitación que dura 6 meses, con prórroga de un año y comienza a partir de



REUNIÓN DE LAS AUTORIDADES CON LOS VECINOS DE LA INSULA.

mañana(hoy) con cinco frecuencias diarias".

Junto con ello, el armador expuso que "somos una empresa con harta trayectoria, venimos con esto de la naviera desde el año 2000 y vamos a trabajar y hemos trabajado siempre con las comunidades que son aisladas y llevar a cabo una bu-

na conectividad y los problemas que vayan saliendo en el camino ir solucionándolos con los vecinos; estamos dispuestos a tener una buena convivencia".

\$6.110 es la tarifa de este tramo para autos y camionetas, otro tipo de vehículo será cobrado según metro lineal (\$1.220 por metro),

FOTOS: CARLOS SOTO

## ALCALDE

Marcos Vargas (DC), alcalde de Queilen, valoró las mejoras incorporadas al servicio subsidiado de conectividad que hoy comienza a operar en la isla Tranqui.

"Hemos tenido la posibilidad de venir a la isla Tranqui en conjunto con el seremi de Transportes y hemos tenido la posibilidad de darle el punto de partida a este hito histórico que significa empezar desde mañana (hoy) con un nuevo transbordador para la isla Tranqui que va a mejorar ciento por ciento la conectividad", mencionó.

Además, el jefe comunal expuso que son 200 las familias que residen en la isla, sumando que "estamos contentos con el servicio que hemos ganado porque es una lucha que hemos hecho junto a los dirigentes".

En siete sectores se distribuyen los habitantes de la quinta isla más grande del Archipiélago.

**6**

meses es la extensión inicial del contrato, prorrogable por otros seis.

**6.110**

pesos es el valor del cruce para los autos y camionetas en el transbordador.

mientras que el valor para un peatón adulto es de \$2.930, así como los adultos mayores de 65 años y más, personas con discapacidad, estudiantes y menores de 15 años viajan gratis.

### PERSONERO

Pablo Joost, seremi de Transportes y Telecomunicaciones, mencionó que "vinimos a presentar al nuevo operador de este servicio que es subsidiado por el ministerio y que permite a las personas de esta isla conectar

se con la cabecera comunal y con toda la Isla Grande de Chiloé".

Asimismo, el ingeniero naval comentó que "este servicio tiene un importante incremento desde el punto de vista presupuestario y además con una mejora desde el punto de vista de las frecuencias diarias. Estamos muy contentos y esperamos que los vecinos puedan recibir con alegría este servicio que viene mejorado para la Región de Los Lagos".

**“**  
 Esto es un avance grande, pero intermedio para lo que creemos que viene a futuro”.

Juan Antonio Torres,  
 dirigente de isla Tranqui.